



«Ein Engel spricht zur entflohenen Hagar»
Rudolf von Ems: Weltchronik. (14. Jh.)
Hochschul- und Landesbibliothek Fulda

Wir feiern mal
digital –
und freuen uns
auf eure
Teilnahme!

FeierAbend

«Kehr zurück zu deiner Herrin»
Hagar und das Ausharren in schweren Zeiten

22. Februar 2025, 19 Uhr
online (Zoom) unter diesem Link: <https://tinyurl.com/4uvrej4s>

Gestaltende: Susanne Andrea Birke, Susannah Bloch

Mehr zu FeierAbend und weiteren Gottesdiensten unter
www.gleichwuerdig.ch/projekte/feierabend

Seelsorgende und weitere Engagierte laden ein zu freien Gottesdienstformen: immer am 22. eines Monats in den Spuren von Maria von Magdala. Wir verdeutlichen, dass Menschen aufgrund der Strukturen und Lehren der röm-kath. Kirche aussen vorgelassen werden und beschreiten eigene Wege. Wir verbinden uns mit den «Liturgischen Feiern vor der Kirchentüre» im Kanton Aargau und sind Teil der Gruppe «vielstimmig Kirche sein» sowie verbunden mit der «#Junialinitiative», der «Allianz gleichwürdig katholisch» und dem Kath. Frauenbund Zürich.